

Kamis, 28 Maret 2024

Acara Puncak Perayaan HUT ke -7 RS UNAND.

29 Maret 2017-29 Maret 2024. Tahun ini Rumah Sakit Universitas Andalas menginjak usia Tujuh Tahun. Pada tahun ini, Rumah Sakit Unand kembali memperingati ulang tahun yang bertepatan dengan bulan suci Ramadhan. Acara ini merupakan puncak perayaan dari rangkaian HUT ke-7 RS Unand dan dirayakan satu hari lebih cepat dari hari lahir RS UNAND, 29 Maret 2024.



Kegiatan ini dilaksanakan di Aula Lt. 3 RS UNAND yang dihadiri oleh Direksi dan seluruh Civitas Hospitalia RS Unand. Kegiatan ini juga dihadiri oleh Rektor Unand Dr. Efa Yonnedi, SE, Akt.CA, CRGP dan pimpinan Unand serta tamu undangan lainnya. Turut hadir Ketua Dewan Pengawas RS Unand sebelumnya, Prof. Musliar Kasim, MS dan Ketua Dewas RS UNAND saat ini, Prof. Tafdil Husni, SE, MBA bersama dewan pengawas lainnya dr. Lila Yanwar, MARS dan Prof. dr. Afriwardi, SH, Sp.KO, MA.

Rangkaian HUT ke-7 RS UNAND telah berlangsung dari bulan Januari tahun ini, yang terdiri dari Symposium dan Workshop, Peringatan World Cancer Day, Donor Darah, dan serangkaian lomba yang melibatkan karyawan dan anak karyawan RS UNAND. Karena bertepatan dengan bulan suci Ramadhan rangkaian lomba tahun ini juga Sebagian besar bertema religious agar lebih mendekatkan diri kepada Allah SWT. Hal ini disampaikan oleh Ketua Pelaksana HUT ke-7 RS UNAND, dr. Mangaraja Victor. Beliau juga mengucapkan terimakasih kepada seluruh direksi, DPJP dan sponsor yang telah memberi dukungan dalam pelaksanaan rangkaian HUT Ke-7 ini.

Dr. dr. Yevri Zulfiqar, Sp.B, Sp.U (K), M.Kes, dalam sambutannya menyampaikan perkembangan RS UNAND di usia tujuh tahun ini dengan banyak pencapaian yang luar biasa. Hal ini juga diamini oleh Ketua Dewas RS UNAND, Prof. Tafdil Husni, SE, MBA dalam sambutannya.

Rektor UNAND, Efa Yonnedi, PhD sangat bangga dengan pencapaian RS UNAND yang kini telah menjadi RS Tipe B satu-satunya di kota Padang yang telah menjadi penyangga pengobatan layanan kanker dan rawatan intensif di Sumatera Tengah.

Pada kesempatan ini, seluruh yang hadir mendapatkan siraman rohani dengan tausiah bersama Ust. Jel Fathullah, LC. Acara Puncak ini ditutup dengan buka bersama seluruh sivitas hospitalia.

Alhamdulillah, Memasuki usia tujuh tahun RS UNAND terus berkomitmen memberikan pelayanan terbaik dan terus berbenah untuk terus bermanfaat bagi masyarakat.